

Bericht der Hauptjugendleitung

Vom 1. bis 10. Aug. hatten wir zum zweiten Mal ein Sport- und Freizeitlager auf dem Vereinsgelände.

Durch die Zusammenarbeit mit dem Schweinfurter Stadtjugendring konnten wir 45 Kinder plus 15 Betreuer beherbergen.

Trotz zwei Katastropheneinsätzen viel Aufregung und Medienrummel war das Zeltlager ein großer Erfolg.

Von den 45 Teilnehmern waren 22 aus dem Verein.

Von den übrigen 23 Kindern haben sich insgesamt sechs dem Verein angeschlossen.

Hiervon 1x Leichtathletik
 3x Turnen
 2x Fußball weiblich

.B,

Auch für dieses Jahr ist vom 2. – 9. Aug. 2014 wieder eine Sport- und Freizeitwoche ausgeschrieben.

Erfreulich das bis jetzt schon 12 Anmeldungen eingegangen sind; 8 vereinsfremde Kinder und 4 aus den eigenen Reihen.